

# *COI por llevar eventos a zonas recuperadas de tsunami*

---



**EL PRESIDENTE** del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, dijo que la entidad prevé llevar algunos eventos deportivos de los Juegos de Tokio 2020 a zonas damnificadas de Japón por el terremoto y tsunami del 2011, reportó Prensa Latina.

«Tenemos que evaluar todo esto, pero de hecho el béisbol y el softbol son una de las opciones en discusión dada la gran popularidad de estos deportes en Japón», comentó el titular del COI tras un encuentro con el primer ministro nipón, Shinzo Abe.

Asimismo, agregó que «un partido inaugural de béisbol con la participación del equipo japonés podría ser un mensaje muy poderoso, pero no es la única opción que estamos debatiendo».

El desastre natural que dejó un saldo de 18 500 muertos causó también una avería en la planta nuclear de Fukushima, lo que provocó una contaminación radioactiva que ha impedido que unas 100 000 personas puedan retornar a sus hogares.

«Me alegró ver que el primer ministro recibía bien esta idea, así que ahora discutiremos con nuestro ejecutivo y luego con el comité organizador de Tokio 2020 para ver cómo implementar este proyecto», sentenció el directivo.



**Radio Habana Cuba**